

Kartenspielen und Rätselrunde für die Senioren der Gemeinde Reut

Unterhaltsame Stunden bei Schafkopf,-Wallach,-Watten oder bei einer Rätselrunde

Reut: Am Mittwoch, den 07.02.2024 findet um 13:30 Uhr im Gasthaus Schreiner im Nebenzimmer ein Nachmittag zum gemeinsamen Kartenspielen und zu einer Rätselrunde statt. Der Seniorenbeauftragte der Gemeinde Reut, Ludwig Iretzberger lädt zu diesem Unterhaltsamen Nachmittag ein. Willkommen, sind alle Senioren der Gemeinde Reut und Umgebung, die Lust auf ein paar Stunden beim Kartenspielen oder zu einer Rätselrunde haben. Je nach Teilnehmerzahl werden Gruppen für Schafkopf,-Wallach,-Watten oder auch Neunern gebildet. Außerdem sind auch Personen herzlich willkommen, die nicht so viel Freude beim Kartenspielen haben, aber trotzdem einen schönen, lustigen und Unterhaltsamen Nachmittag erleben wollen. Für diese Senioren hat Ludwig Iretzberger eine lustige Rätselrunde vorbereitet. Hier werden Schätzfragen über verschiedene Themen an die Senioren gestellt. Bei den Schätzfragen geht es, wie der Name es schon vermuten lässt, nicht darum die Antwort zu wissen. Es geht darum miteinander zu rätseln, zu vermuten und bekannte Fakten abzuwägen. Das Ergebnis kann verwundern oder in Erstaunen versetzen, wenn man mit seiner Einschätzung daneben lag. Es kann aber auch zeigen, dass man mit seiner Einschätzung goldrichtig lag. Das löst dann Stolz und



Zufriedenheit aus. Bei Schätzfragen muss sich niemand schämen, wenn er die Antwort nicht kennt. Bei Schätzfragen ist „daneben liegen“ eindeutig erlaubt. Für Senioren, die am nächsten an den Antworten liegen, gibt es kleine Preise. Außerdem gibt es für alle Kaffee und Kuchen. Der Seniorenbeauftragte Ludwig Iretzberger und der 1. Bürgermeister der Gemeinde Reut Alois Alfranseder freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen.

